
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月 ３日(火) 

受講者数１７名 

（講師含む） 

 

○夏休みに実施してもらえると参加しやすい。（給食がないとき）ほとんどの参加者 

○自分が講師になった場合の話しの進め方や流れが参考になりました。 

○交流の時間をもう尐し長く、指導案なども活用できるとよかったと思います。普段からの悩み

が解決されてよかったです。 

○実践交流の中でいろいろな意見が聞けて良かったです。給食、食事指導を行う上で教員、担任

との連携が大変であることが改めてわかりました。 

○どこかの学校で実際に食育の授業を見せてもらい研修したい。特にＴＴ方式で行う授業が見てみ

たいです。 

 ○実際の食育授業を見て、交流したいです。 

 

受講者の方々の声 

後藤あゆみ 氏 

（北海道立研究所研究研修主事） 

滝上由美子 先生 

（余市町立旭中学校） 

須藤 久美 先生 

（小樽市立望洋台小学校） 


